

PROVINCIA | Sucesos

La Guardia Civil imputa en Cabra a cuatro personas como supuestas autoras de un hurto de gas-oil

La Guardia Civil localizó en el interior del vehículo 8 garrafas de 25 litros conteniendo gas-oil que los ocupantes del vehículo habían supuestamente sustraído de un tractor y una máquina apisonadora

Redacción

Martes 4 de octubre de 2011 - 14:12



La Guardia Civil ha imputado en la vecina localidad de Cabra a cuatro personas como supuestas autoras de la sustracción de 200 litros de gas-oil.

Agentes del Cuerpo Armado observaron sobre las 02'00 horas del pasado día 30 de septiembre en un punto de identificación de personas y vehículos establecido en la C-7212 (Cabra-Gaena), un vehículo, marca Nissan, modelo Terrano, ocupado por cuatro personas, que por la hora, lugar por donde circulaban, una carretera que da acceso y salida a numerosas explotaciones agrícolas, resultó

sopechoso a los agentes.

Tras parar el vehículo e identificar a sus ocupantes, que resultaron ser cuatro vecinos de Cabra, los Guardias Civiles percibieron un

fuerte olor a gas-oil que provenía del interior del vehículo, ante ello, decidieron practicar un registro superficial del turismo, localizando en su interior ocho garrafas de 25 litros cada una llenas de gas-oil.

Ante este hallazgo, los Guardias Civiles interesaron de los cuatro ocupantes del turismo por la procedencia del gas-oil, no acreditando en un principio la propiedad del mismo, si bien pasados unos minutos el conductor del vehículo reconoció que lo habían sustraído de unas máquinas que se encontraban estacionadas en las inmediaciones de un cortijo ubicado en la zona, procediéndose a la intervención del gas-oil.

Tras comprobar que el gas-oil había sido sustraído de un tractor y una máquina apisonadora, se imputó a los cuatro ocupantes del vehículo la sustracción del gas-oil, que una vez recuperado ha sido devuelto a su legítimo propietario en calidad de depósito a disposición de la Autoridad Judicial.